



BERLÍN Y PRAGA

Producto Selección

6 DÍAS | 5 NOCHES | 2 COMIDAS
7 DÍAS | 6 NOCHES | 2 COMIDAS

INICIO CIRCUITO 7 DÍAS

DÍA 1 (domingo). CIUDAD DE ORIGEN - BERLÍN.

Presentación en el aeropuerto dos horas antes de la salida del vuelo con destino a Berlín. Llegada y traslado al hotel. Tiempo libre para conocer la capital de Alemania y disfrutar del animado ambiente de esta ciudad, que es una de las más cosmopolitas de Europa. Alojamiento.

DÍA 2 (lunes). BERLÍN.

Desayuno. Comenzaremos a profundizar en Berlín de una forma muy especial, realizando un interesante visita con guía local del Berlín judío. Comenzaremos en Alexanderplatz, para visitar la zona antiguamente llamada Spandauer Vorstadt y conocida como barrio de los graneros o Barrio Judío. Veremos los exteriores de algunos de los edificios más originales, como el edificio del Correo, La Sinagoga Judía, el Orfanato, la escuela y el cementerio judío. Caminaremos por el conjunto de patios más grande de Europa, los famosos Hackesche Höfe, combinación de viviendas y comercios al estilo Art Decó. Resto del día libre que puedes aprovechar para conocer la gran oferta cultural que ofrece la ciudad, visitando alguno de sus museos, como el de Pérgamo, donde se encuentran las Puertas de Ishtar de los jardines colgantes de Babilonia o el Neues Museum, donde se encuentra el famoso busto de Nefertiti. Te recomendamos la visita opcional guiada de “Berlín nocturno”, en la que conoceremos el barrio judío, escenario de la trágica “noche de los cristales rotos” durante la época hitleriana, el barrio gubernamental con el Reichstag y la Cancillería, la Puerta de Brandemburgo, la Postdamer Platz, etc (incluida en opción paquete de visitas). Alojamiento.

INICIO CIRCUITO 6 DÍAS

DÍA 2 (lunes). CIUDAD DE ORIGEN - BERLÍN.

Presentación en el aeropuerto dos horas antes de la salida del vuelo

con destino a Berlín. Llegada y traslado al hotel. Tiempo libre para conocer la capital de Alemania y disfrutar del animado ambiente de esta ciudad. Te recomendamos la visita opcional guiada de “Berlín nocturno”, en la que conoceremos el barrio judío, escenario de la trágica “noche de los cristales rotos” durante la época hitleriana, el barrio gubernamental con el Reichstag y la Cancillería, la Puerta de Brandemburgo, la Postdamer Platz, etc (incluida en opción paquete de visitas). Alojamiento.

DÍA 3 (martes). BERLÍN.

Desayuno. Salida para hacer una visita panorámica con guía local, en la que veremos la Puerta de Brandenburgo, uno de los símbolos más importantes de la ciudad; la Isla de los Museos, Alexander Platz, el barrio de San Nicolás, la plaza de la Gendarmería, los restos del Muro y la avenida de Unter den Linden, entre otros. Resto del libre o, si lo deseas, podrás realizar una excursión opcional con guía local a Potsdam, donde Truman, Stalin y Attlee, sucesor de Winston Churchill, decidieron en 1945 la suerte de Alemania, con la firma del Tratado de Potsdam. Esta ciudad cuenta con lugares como el Barrio de los Holandeses y jardines y palacios realizados a partir del siglo XVIII. También conoceremos “El Puente de los Espías”, donde se filtraba la información entre la Europa del Este y la del Oeste, durante la época de la Guerra Fría. Tras esta visita opcional volveremos a Berlín. **Cena** y alojamiento.

DÍA 4 (miércoles). BERLÍN - DRESDE - PRAGA.

Desayuno. Salida hacia la región de Sajonia para conocer la ciudad de Dresde, llamada la “Florenxia del Elba”. Tiempo libre o, si lo deseas, visita panorámica opcional para admirar su magnífico patrimonio artístico, arrasado por los bombardeos de la II Guerra Mundial: el Zwinger, la Hofkirche, la Semperoper, etc. y que hoy han sido res-

taurado de forma magistral (incluida en opción paquete de visitas). Continuación a Praga y llegada al hotel. Te recomendamos el paseo nocturno opcional por el casco histórico de la ciudad (incluida en opción paquete de visitas). **Cena** y alojamiento.

DÍA 5 (jueves). PRAGA.

Desayuno. Salida para realizar una visita panorámica de la ciudad, en la que además de ver el famoso Puente de Carlos, realizaremos un recorrido por las callejuelas de la Ciudad Vieja (Stare Mesto), su plaza principal donde se encuentra el famoso reloj astronómico, la Plaza de la República con su joya art nouveau "La Casa Municipal", la Torre de la Pólvora, la Plaza Wenceslao, etc. Resto del día libre para conocer el barrio judío, visitando alguna de sus sinagogas, como por ejemplo La Española o la de Staronová, considerada como la más antigua de Europa, etc. (Almuerzo incluido en opción paquete de comidas). Para tener una visión más completa de la ciudad, te recomendamos realizar una visita opcional del Barrio del Castillo de Praga y el Barrio Barroco. Iniciaremos la visita en la catedral de San Vito, de estilo gótico, donde se conservan las joyas de la corona, el Antiguo Palacio Real y el Callejón de Oro, uno de los lugares con más encanto de la ciudad. A continuación conoceremos el Barrio Barroco de Mala Strana, donde visitaremos la Iglesia de Nuestra Señora de la Victoria, con "El Niño

Jesús de Praga". (Cena incluida en opción paquete de comidas). Alojamiento.

DÍA 6 (viernes). PRAGA.

Desayuno. Día libre o posibilidad de hacer la excursión opcional de día completo, a la mundialmente conocida ciudad balneario de Karlovy Vary (incluida en opción paquete de visitas). Ubicada en un valle entre altas montañas y bosques frondosos, nos deslumbraremos ante sus jardines victorianos, la riqueza y belleza de sus edificios y sus calles adoquinadas, por donde solían pasear personajes como Beethoven, Bach, Goethe, etc. Durante la visita veremos, entre otros, el Geisser, chorro de agua termal que alcanza los 12 metros de altura a 72° C, el Grand Hotel Pupp, el Teatro, etc. También disfrutaremos de tiempo libre para pasear o realizar compras de productos típicos tales como el magnífico cristal de Bohemia. Regreso a Praga. Alojamiento.

DÍA 7 (sábado). PRAGA - CIUDAD DE ORIGEN.

Desayuno. Tiempo libre hasta la hora que se indique de traslado al aeropuerto para tomar el vuelo a tu ciudad de destino. Llegada y fin de nuestros servicios.

El precio incluye

- Visitas panorámicas de Berlín y Praga con guía local.
- Comentado por nuestro guía: Dresde.
- Visita al Barrio Judío de Berlín con guía local en el circuito de 7 días.
- Servicio de audio individual.
- 2 comidas.

+COMIDAS: Categoría opción paquete comidas

- Este itinerario puede realizarse en la versión opción paquete de comidas. Se suman a las comidas base del itinerario, aquellas indicadas bajo la nomenclatura (incluido en opción paquete de comidas). Este itinerario ofrece un total de 4 comidas.

+EXCURSIONES: Categoría opción paquete visitas

- Esta opción, además de las visitas incluidas en el programa base, incluye las siguientes visitas indicadas bajo la nomenclatura (incluida en opción paquete de visitas):
 - Berlín nocturno con guía local.
 - Panorámica de Dresde con guía local.
 - Praga Nocturna con guía local.
 - Excursión a Karlovy Vary con guía local.

